

Une année de croissance et de cohésion pour l'Espérance 1893

Dimanche 8 novembre 2025 à l'auberge du Zoo

L'**Espérance 1893 Judo** était particulièrement bien représentée lors de cette Assemblée Générale, témoignant de son engagement et de sa place essentielle au sein de l'omnisports.



La Présidente de l'Espérance 1893 Omnisports, Sylvie Antz, a ouvert la séance dans un esprit de partage et de reconnaissance, rappelant que ce moment fort permet de dresser le bilan de l'année écoulée et de préparer les projets à venir.

Un hommage émouvant a été rendu aux membres disparus, témoignant de la mémoire et de l'attachement de l'Espérance 1893 à ses figures historiques.

L'association affiche une belle vitalité avec **627 membres**, soit **une progression de plus de 10 %**.

- La **Gymnastique** poursuit son essor, notamment avec les activités Pilates et Sport-Santé, mais recherche encore un encadrement pour les plus jeunes.
- Le **Karaté**, sous la direction de Jean-Nicolas Russo, continue de se développer dans un esprit de rigueur et de convivialité.
- Le **Judo** signe une saison exceptionnelle avec **384 licenciés** et un **22^e Challenge Édouard-Schuler** rassemblant **1 225 participants de 107 clubs**.

L'année a également été marquée par une **décision importante** : la **vente du siège social** du 135 avenue Aristide Briand, un choix réfléchi permettant de réinvestir dans les activités sportives et associatives.

La Présidente **Sylvie Antz** a remercié chaleureusement bénévoles, enseignants, dirigeants et partenaires pour leur engagement.

Un **moment particulièrement touchant** a marqué la matinée lorsque **Sylvie Antz a remis à Lucien Richert la célèbre petite sonnette**, symbole de plus de quarante ans de convivialité et de vie associative.

L'Espérance 1893 se porte bien et poursuit sa route avec enthousiasme, solidarité et passion.